



08/01/2018

QUE DEVIENT LE TERRAIN DE LA CROIX-BLANCHE ?

Madame, Monsieur,

Aujourd’hui, le terrain de la Croix-Blanche sert de base de vie aux ouvriers qui travaillent dans le quartier pour la modernisation du réseau d’assainissement, afin que les inondations de 2013 ne se reproduisent pas.

Mais demain ?

Pour l’instant, seuls des bruits circulent sur d’éventuels projets, mais rien de réellement concret. **Nous sommes donc dans l’attente et dans l’interrogation les plus totales.** Malheureusement, nous n’avons **AUCUNE INFORMATION** sur le devenir du terrain.

Sachez néanmoins que nous resterons fermes sur les demandes faites dès 2011 : **le maintien de la mairie annexe et la mise en place d’un autre équipement de quartier, ainsi que des logements à taille humaine et en respect avec l’environnement proche.** Des logements qui seront réfléchis et raisonnés, et bâtis en concertation avec les riverains.

Nous lançons donc un appel à la Mairie pour savoir où en est le projet et sommes bien évidemment vigilants, mobilisés et à votre écoute !

Séverine Delamare
Présidente Q.C.B.E
Albert Giami
Vice-Président Q.C.B.E